



Une entente avec l'AEFO a été signée

Toronto (Ontario), le 15 février 2024–

L'AFOCSC est heureuse d'annoncer qu'une entente de principe a été conclue aujourd'hui avec l'Association des enseignantes et des enseignants franco-ontariens (AEFO), entente qui assurera la stabilité au niveau des relations de travail dans les conseils scolaires. Nous sommes convaincus que cette entente assure des conditions de travail justes et

équitables au personnel enseignant. Cette entente va permettre davantage d'offrir une excellente expérience d'apprentissage pour les élèves catholiques francophones.

« Ce fut un processus de négociation long et ardu. L'AFOCSC et ses partenaires sont fiers d'avoir finalement réalisé cette entente. L'accord conclu avec l'Association des enseignantes et des enseignants franco-ontariens (AEFO) satisfait toutes les parties impliquées. Je suis ravi du résultat, qui apporte stabilité et tranquillité à nos élèves et leurs familles, car avec cet accord, il n'y aura pas de possibilités de grèves ou de perturbations du programme scolaire. » a déclaré Johanne Lacombe, présidente de l'AFOCSC à la suite des négociations.

Nous aimerions de plus reconnaître l'apport important des divers membres de l'administration des conseils scolaires qui ont travaillé avec dévouement et professionnalisme pour la défense des intérêts des conseils scolaires francophones catholiques dans le cadre des négociations à la table centrale avec l'AEFO.

- 30 -

L'Association franco-ontarienne des conseils scolaires catholiques est la voix des huit conseils scolaires catholiques de langue française de l'Ontario et du Consortium Centre Jules-Léger au service de plus de 78 200 élèves franco-ontariennes et franco-ontariens dans toute la province.

Pour plus de renseignements, veuillez contacter :

Naïssa Waché
Agente de communications de l'AFOCSC
nwache@afocsc.org
416 250 1754 poste 105